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Olá queridos (as) , eu sou Katharina  de fortaleza CE
 tenho 16 anos , venho aqui falar pra vocês um  pouco
do que sinto por essa mulher maravilhosa , talentosa ,
mais conhecida com a ¨RAINHA DO AXÉ¨ .        
                       IVETE SANGALO  ^^    
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Sou fã dela faz um tempinho , comecei a gosta dela
em 2004,quando ela lançou o seu quinto álbum - e
primeiro ao vivo - da carreira solo,Foi lançado no dia 5
de abril de 2004 ,sendo o álbum mais vendido não só
do programa MTV ao Vivo como de toda história da
MTV Brasil. Rendeu à cantora seu primeiro Grammy
Latino, na categoria de Melhor Álbum de Música
Regional ou de Raizes Brasileiras.
Entre as várias canções, estava a inédita "Flor do
Reggae" , que ate hoje toma conta de mim.As pessoas
me perguntam de onde vem tanto amor.. eu
simplesmente não sei. A unica coisa que eu sei é que
ela não sai mais do meu pensamento. 
Meu primeiro show, a felicidade era tanta que eu nem
conseguia me conter. Era o meu primeiro  de Ivete
, Tive a sensação de que aquilo era o começo de algo
em mim que já existia, mas se intensificou, algo que
eu nunca senti tão presente em minha vida: A paixão
por SANGALO .



Sei que muitas pessoas irão me chamar de louca,
dizer que o amor que eu sinto por ela é só uma fase,
que vai passar… Irão reclamar das horas que fico em
frente ao computador pesquisando por notícias
suas, me dedicando ao máximo a votar várias vezes no
seu nome em todas as disputas em que estiver
concorrendo, porque sei que ela merece ganhar todos
os prêmios do mundo.Pois ela é a melhor do mundo
........
Sabia que seria difícil, mas coração de fã é
persistente. A gente luta todos os dias, e quando não
temos mais forças recorremos com olhos cheios de
lágrimas a lembranças. Momentos que ficaram
marcados, fotos especiais, vídeos.. Qualquer coisa que
nos dê forças para continuar tentando. E confesso que
depois de ver aquele  sorriso fica bem mais fácil. É
como uma bateria de forças, sinto a tua felicidade
naquele momento e logo penso que tudo vale a pena
se for pra te ver sorrir. Algumas de nós já pensaram
várias vezes em desistir. Outras nunca conseguiram o
tão desejado abraço, e por várias vezes sentaram
desoladas no chão do quarto pensando que seria
impossível. 



As mais sortudas (ou mais persistentes) conseguiram
te alcançar, mas sei que deve ser difícil ter seu mundo
inteiro nas mãos e logo depois soltar. Esperar a vida
inteira por um momento e ver que ele passou rápido
demais é uma dor absurda. Independente do quanto
seja difícil, sou sua fã. E fãs não desistem nunca. Por
mais que seja difícil, e que a estrada seja longa. Por
mais que as noites sejam tempestivas e a ideia de que
seja impossível insista em permanecer na nossa
cabeça. Por mais que demore, por mais que doa. Por
que por você vale a pena.



Ela está longe eu sei , e quando eu penso nisso fico
um pouco triste. Porque não sei se algum dia vou
poder  toca la , vou poder dizer tudo o que eu sinto
pessoalmente, mas mesmo assim eu não desisto.
Sabe o que eu faço para afastar a tristeza e a
saudade? Eu vejo milhares de fotos dela que eu tenho,
ouço suas composições, .. Essa é apenas uma forma
de me manter perto de dela. Porque eu sei que amor
de fã nunca acaba, e enquanto eu não a  vejo, eu
escrevo, para aliviar um pouco da saudade e da
vontade de te abraçar. Amo seu jeito, seus gostos, sua
risada, suas composições e, principalmente, o amor
que tem pelo seu trabalho. Eu te amo Ivete Maria
Dias de Sangalo Cady....

¨¨ EU SEI QUE VOU TE AMAR POR TODA MINHA
VIDAAAA. ¨
¨¨OLÁ EU SOU SUA FÃ A NUMERO UM OU SUA FÃ ,
NAO DURMO DIREITO NAO COMO NEM BEBO , SO
VIVO DE  TER VER PASSA , VC REALIZA MEU SONHO
E MINHA RAZÃO DE SONHAAA ¨
 




